

COMUNICADO DE PRENSA

SWAROVSKI OPTIK KG
Absam, 2 de noviembre de 2020

Listos para la aventura SWAROVSKI OPTIK lanza la colección GEAR

Como uno de los principales fabricantes mundiales de ópticas para grandes distancias, SWAROVSKI OPTIK ofrece ahora un equipamiento más diverso para disfrutar de experiencias inolvidables en la naturaleza: pensado hasta el último detalle por los expertos de la empresa familiar tirolesa, con un diseño funcional y atractivo, fabricado de la forma más sostenible, robusta, duradera y bella posible. Los productos de la línea GEAR estarán disponibles a partir del 2 de noviembre de 2020 en distribuidores seleccionados y en línea en swarovskioptik.com.

SWAROVSKI OPTIK defiende y trabaja para abrir los ojos de las personas a la belleza de la naturaleza, e inspirarlas a amar y cuidar el medio ambiente. La nueva colección GEAR refleja esta profunda convicción, proporcionando a los amantes de la naturaleza el mejor equipamiento posible para vivir experiencias inolvidables en la naturaleza. Así, los artículos son el complemento perfecto para la amplia gama de dispositivos ópticos para grandes distancias que ofrece el especialista tirolés.

BP mochila 30: siempre listo para la naturaleza

Un equipo valioso quiere ser transportado de forma segura y cómoda. Esta mochila tiene el tamaño ideal para viajes de un día y puede ser cargada de forma óptima. En la parte externa hay espacio para un trípode. Los binoculares se pueden sujetar cómodamente a una correa de transporte integrada. Garantía de una observación cómoda y rápida. El interior ofrece claridad y versatilidad. Junto con nuestro socio Deuter, SWAROVSKI OPTIK ha desarrollado este equipo único teniendo siempre en cuenta las necesidades específicas de los observadores de la naturaleza. La mochila está fabricada de PET 100% reciclado y libre de PFC. Deuter produce siguiendo la norma bluesign®, la regulación medioambiental más estricta del mundo para productos textiles.

ML interior de lana merina: el agarre perfecto

Mantenga sus manos calientes mientras utiliza dispositivos ópticos para grandes distancias gracias a los guantes ML interior lana merina. Gracias a su superficie antideslizante, podrá ajustar fácilmente la rueda de enfoque de sus binoculares o telescopios, e incluso manejar su smartphone. Fabricados con lana merina de primera calidad, estos guantes cálidos y duraderos son especialmente adecuados para pieles sensibles y están disponibles en cuatro tamaños.

COMUNICADO DE PRENSA

SWAROVSKI OPTIK KG
Absam, 2 de noviembre de 2020

GP guantes pro: dominar los elementos

Por último, las largas horas de observación en plena naturaleza con mal tiempo ya no son un problema. Los GP guantes pro vienen con una membrana Sympatex que repelen el viento y el agua, y son además transpirables. Como una segunda piel, los dedos preformados se adaptan a sus manos. Los refuerzos de cuero los hacen extremadamente resistentes e incluso compatibles con pantallas táctiles.

Además, actualmente la línea GEAR incluye gorros merinos, gorras, un termo y un tubo multifunción. Permanezcan atentos a las novedades de 2021 que ampliarán la gama de productos disponibles. Para más información sobre cada artículo de la línea GEAR, visite <https://aa.swarovskioptik.com/outdoor/product-list-lifestyle-c220405>.

Máxima calidad pensando en la sostenibilidad

La durabilidad y la larga vida útil son un factor vital de los productos de SWAROVSKI OPTIK, desde los dispositivos ópticos para grandes distancias hasta los accesorios y demás equipamiento: la producción respetuosa con el medio ambiente es el corazón de la filosofía de la empresa. Por ello, los socios con los que se implementa la línea GEAR se han seleccionado con el máximo rigor.

Material fotográfico

Puede descargar imágenes de alta resolución en <http://images.swarovskioptik.com/>.

El mundo pertenece a aquellos que pueden ver la belleza.

¡Sienta el momento!

SEE THE UNSEEN.

SWAROVSKIOPTIK.COM

SWAROVSKI OPTIK

SWAROVSKI OPTIK, con sede en Absam, en el Tirol, forma parte del Grupo Swarovski. Fundada en 1949, la compañía austriaca se especializa en el desarrollo y la fabricación de instrumentos ópticos remotos de alta precisión. Sus binoculares, telescopios, visores y dispositivos oportúnicos son los preferidos por los usuarios más exigentes de todo el mundo. El éxito de la empresa se basa en su capacidad de innovación y en la calidad y valor intrínseco de los productos, así como en su diseño funcional y estético. El aprecio por la naturaleza es un componente esencial de la filosofía de la empresa, que se traduce en una ejemplar producción respetuosa con el medio ambiente, y en un compromiso por la sostenibilidad con proyectos de protección de la naturaleza concretos. En 2019, las ventas ascendieron a 158,7 millones de euros (año anterior: 156,3 millones de euros) y la tasa de exportación fue del 91%. La empresa emplea a unas 980 personas.



COMUNICADO DE PRENSA

SWAROVSKI OPTIK KG
Absam, 2 de noviembre de 2020

Información y contacto

Kathrin Puelacher
Manager de Relaciones Públicas
Daniel-Swarovski-Strasse 70
6067 Absam, Austria
Teléfono: +43 (0) 5223 / 511 6367
Móvil: +43 (0) 664 / 625 58 68
kathrin.puelacher@swarovskioptik.com
SWAROVSKIOPTIK.COM